

Aus der *Waldeckischen Landeszeitung*: „Bürgermeister Harald Plünnecke äußerte die Befürchtung, daß die Heime verwaarlosten oder zur Unterkunft für Asylbewerber werden könnten. Auch angesichts des geplanten Gesundheitszentrums könne sich der Luftkurort Marienhagen keinen Schandfleck leisten.“

□

Redakteurin mit Biß (34)
in ungekündigter Stellung
sucht neue Herausforderung bei TV-Produktion oder Sender.

Biete:

- Kunstgeschichtsstudium (MA)
- Volontariat
- 3 Jahre Berufspraxis bei Fernseh-/ Frauenäusstritten
- Engagement bis der Kopf auf die Tischplatte schlägt
- sorgfältige Recherche
- Englisch
- PC-Kenntnisse

Aus der Fachzeitschrift *Der Journalist*

□

Kalifornien atmet auf

**15 Tote durch
Unwetter
in Süditalien**

Aus der *Bonner Rundschau*

□

„Schumi“ macht Testament

Formel-1-Weltmeister Michael Schumacher hat sein Testament gemacht. Er will bald heiraten. *Zeitgeschehen*

Aus der *Rheinpfalz*

□

**Fischessen mal anders:
Kalbfleisch ohne Gräten**

Aus der Münchner *tz*

□

Handwerkspräsident Heribert Späth bei der Eröffnung der Handwerksmesse: „Bei aller Bedeutung der Diskussion um das Thema ‚Vergewaltigung in der Ehe‘ möchte ich doch in aller Bescheidenheit darauf hinweisen, daß unsere jungen Handwerkerinnen und Handwerker sich weit mehr Sorgen machen, ob sie überhaupt noch einen Partner finden, der bereit ist, mit ihnen das Risiko der Selbständigkeit zu teilen, bevor sie an Vergewaltigung in der Ehe denken . . .“

□

Aus dem vom Harenberg-Verlag herausgegebenen Buch: „Die Bilanz des 20. Jahrhunderts“: „Todesfälle und sogenannte Zivilisationskrankheiten, zu Beginn des Jahrhunderts völlig unbekannt, werden zum Todesfaktor Nr. 1.“

Der SPIEGEL berichtete . . .

. . . in Nr. 9/1995 EHRUNGEN – SUBVERSIVE AKTION über die Bewohner des brandenburgischen Luckenwalde, die sich gegen die postume Auszeichnung des berühmtesten Einwohners, Rudi Dutschke, zur Wehr setzten.

Gegen den Widerstand der Lehrer, aber unterstützt von den Schülern der Luckenwalder Oberschule, beschloß der Hauptausschuß des Gemeinderats am vergangenen Dienstag, eine Gedenktafel für Rudi Dutschke, den „Mitbegründer der 68er Bewegung“, an der Außenwand der Schule anzubringen. Auf Dutschkes erste öffentliche Rede (1957) gegen den Dienst in der DDR-Volksarmee und für die deutsche Wiedervereinigung soll die Erinnerungstafel nicht hinweisen.

. . . in Nr. 28/1993 ERZIEHUNG: „MONSTER IM ZIEGENSTALL“ über das finnische Wohnprojekt „Kuttula“, in dem kriminelle Kinder, auch aus Deutschland, therapiert werden, und in Nr. 27/1994 JUGENDLICHE: „IN DEN MÜLLEIMER“ über CDU-Politiker, die kriminelle Kinder wieder hinter Gitter bringen wollen.

Im vergangenen Sommer war das vielversprechende Projekt Kuttula, das der SPIEGEL vor zwei Jahren besucht hatte, in Mißkredit geraten; eine Ost-Berliner Sozialarbeiterin holte ihren Schützling vorzeitig aus dem Jugenddorf ab. Ihre Begründung: Sven E. habe von brutalen Schlägen und anderen menschenunwürdigen Bestrafungen durch den Heimleiter berichtet. Auch sie selbst habe bei einem Besuch diese Vorwürfe bestätigt gefunden. Kuttula sei organisiert wie eine „sektenartige Gemeinschaft“. In der vorvergangenen Woche hat Sven E. seine Beschuldigungen zurückgezogen und erklärt, er habe damals „Geschichten erfunden“, weil er zurück in die Berliner Szene gewollt habe.

. . . in Nr. 41/1994 HÖRSPIEL: ADORNO PLUS HENDRIX über den Autor Andreas Ammer und den Popmusiker FM Einheit sowie über die Live-Uraufführung ihrer Vertonung der biblischen Apokalypse im Münchner Marstalltheater.

Am vorvergangenen Wochenende sprach die in Potsdam tagende Jury des „Hörspielpreises der Kriegsblinden“ Andreas Ammer und FM Einheit für „Apokalypse live“ diese bedeutendste deutsche Hörspiel-Auszeichnung zu.